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Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit möchte ich Ihrem Ansinnen widersprechen, Bäume an der Karlshöhe zu fällen und
den Radweg auf die Straße zu verlegen.
Diese Idee kann nur verfolgen, wer die Gegebenheiten vor Ort nicht kennt. Als
Verbindungsstück zwischen anliegender Schule und Kita und Sportverein pendeln mehrere
hundert Kinder wochentags auf diesem Weg und lernen das korrekte Verhalten im
Straßenverkehr. Der aktuelle Radweg ist vernünftig. Es wäre reine
Steuergeldverschwendung, die vorhandene Infrastruktur einzureißen. Ganz abgesehen vom
Frevel, schöne alte Bäume für so ein Vorhaben zu fällen. 

Bitte schildern Sie mir, was Sie zu so etwas bewegen könnte oder noch besser, verhindern
Sie dieses unsinnige Vorhaben. 

Mit freundlichen Grüßen 
 




